

#SÜD-OST 04. Januar 2021

Neujahrsgrüße der Geschäftsstellen in der Region Südost

Wir wünschen euch, dass das vor uns stehende, neue Jahr ein glückliches und erfolgreiches Jahr wird.



Lasst uns im neuen Jahr das bewahren, was uns im vergangenen stark gemacht hat: Eine Gemeinschaft aus ca. 185.000 Überzeugungstätern, in der alle Seite an Seite kämpfen.

Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr mit euch und viele großartige Momente.

Herzliche Neujahrsgrüße, Eure Kolleginnen und Kollegen aus den EVG Geschäftsstellen der Region Süd Ost.